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　皆さん　こんにちは。今年度高田ロー
タリークラブ第１回例会です。
　まだまだ先の事と思っていましたが今
日を迎えてしまいました。一年間一生懸
命務めて参りますので、牧野幹事ともど

もどうかよろしくお願い致します。
　今年度は私たち高田クラブ創立60周年になりま
す。９月には大谷ガバナー補佐のもとホストクラブ
としてIMを開催致します。
　また上越市は今年高田開府400年を迎え今日４日か
ら色々な行事が予定されていますし、来年３月には
北陸新幹線開業とさまざまなことが目白押しです。
　このような年に会長を務めさせていただき、まさ
に身の引き締まる思いです。
　私は陶芸家としてこれまで41年間やって参りまし
た。勿論これからも死ぬまで陶芸の道を極めていき
たいと思っています。
　クラブ会員の皆様には、どちらかといえば経済に
かかわるお仕事の方が多いと思いますが、私は美
術、芸術にかかわる陶芸家という自分の職業をとお
して、また違った視点で皆様に何かをお伝えできれ
ばと思っております。
　高田クラブに入会させていただいて19年になりま
すが、諸先輩方が築いてこられました素晴らしい歴
史と、良き伝統を受け継ぎ、更に発展させてゆくべ
く努力するつもりです。
　どうかよろしくお願い致します。
　本日はクラブフォーラムです。

出席率　97.78％

永井真伊君（高田RAC会長）
瀬川由樹子君（高田RAC幹事）

ア　ロンさん（米山記念奨学生）
和田慎太郎さん（高田RAC　OB）

入会式
勝俣万亀男君
（平安セレモニー㈱デュオ・セレッソ総支
配人）

高橋隆二君
（北越銀行高田支店　支店長）

米山記念奨学生　ア　ロンさんへ奨学金贈呈

出席・ニコニコBOX委員会
会長・幹事―本年一年間、一生懸命務めますので
どうかよろしくお願いいたします。
佐藤芳德君―一年間、出席・ニコニコBOXよろし
くお願いします。
社会奉仕委員会
　７/６㈰関川クリーン作戦PR

田中正人君―城下町高田わくわく“楽市”2014のPR
三井慶昭君―久比岐能について

配布物：週報44号、クラブ協議会資料、上期会費納
付書の配布、城下町高田わくわく“楽市”
2014パンフ

回覧物：ガバナー月信７月号、高田駐屯地会報「妙
高３号」、新会員推薦カード（小林豊茂さ
ん、大沼公成さん）

報　告：７月のロータリーレートは102円/ドルです。

第１回例会 №１７月４日㈮

会長挨拶会長挨拶 齋藤　尚明齋藤　尚明

出 席 報 告出 席 報 告

幹 事 報 告幹 事 報 告

セ レ モ ニ ーセ レ モ ニ ー

ビ ジ タ ービ ジ タ ー

委 員 会 報 告委 員 会 報 告

会員インフォメーション会員インフォメーション
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第７分区大谷ガバナー補佐公式訪問

クラブフォーラム　新年度を迎えて　その１

会長就任方針

会長　齋藤　尚明

SAA　遠藤　巌君
　会長の方針「友情を深め合い、ロータ
リーを楽しく！」を基本に、規則正しく秩
序あり、かつ楽しい例会になる様、会長、

幹事及び関連委員会と連携を密にして運営に努めて
まいります。

クラブ奉仕A　水上喜芳君
　今年度は５名の会員増強が当クラブの目
標となっています。
　一業種一名或は現役専門職などの条件が

国際ロータリー規約で変更され久しいわけですが、
敷居が上がった下がったではなく、真にロータリア
ンに相応しい入会条件が広がったと捉え入会促進と
退会防止に努力して行きます。

職業分類・会員選考・ロータリー情報委員会
遠藤　巌君
・職業分類については、会員増強委員会と
　連携を密にし、会員増強に資するために

も随時見直しを図る様努力する。
・会員選考については、関連委員会と連携を密にし
て一人でも多くの新会員が入会して頂く様、高田
ロータリークラブの歴史と伝統を重んじながら運
営していく。
・ロータリー情報については、新会員にロータリー
の歴史、目的、活動等に関する情報を提供し十分
に認識して頂きロータリー活動に積極的に楽しく

　佐々木ガバナーは、会員増強が使命で
あるといわれ、純増10%達成は悲願とさ
れております。また、第７分区内全RC
でも純増10%の目標にむけて様々に活動
いただいております。

　８月早々には、分区内の会長幹事会を開催し、退

参加できるべく配慮する。

会員増強委員会　大谷光夫君
　地区及び会長の純増10%upに呼応し、５
名増を目標とする。
・退会防止のための方策をクラブ奉仕Ａ所

属委員会で考え、実行する。
・新会員にはロータリアンとなるにふさわしい方を
推薦いただくようにする。

クラブ奉仕B　本山秀樹君
　会員の交流の場である例会への出席、楽
しく有意義なプログラムの設営、会員同士
の友情を深め楽しいロータリーライフの

ため親睦、情報提供の会報などいずれもロータリー
の根幹を担う重要な委員会であります。クラブ奉仕
Ｂとして各委員会をサポートし、齋藤会長のテーマ
『友情を深め合いロータリーを楽しく！』を実践し
たいと思います。

職業奉仕委員会　羽深元悟君
　本年度の地区方針『ロータリーはあなた自
身から』に基づき、ロータリーの基本理念の
一つである職業奉仕の精神を追求する。

１．職業奉仕月間に卓話を実施する（10/10）。
２．医師会館での健康診断を実施する（11/７）。
３．SAAと連携し「四つのテスト」を唱和する。
４．職場訪問を実施する。

会防止方法や増強方法等情報交換をし、一段と強く
お願いをする予定であります。
　今年度のガバナー公式訪問は８月１日㈮となりま
す。また、IM開催（９/27）に向けて皆様のご支援
を宜しくお願いします。

　まだまだとたかをくくっているうちに　あっとい
う間に新年度を迎えてしました。まるで学生時代の
試験の時のようです。
　今日はかなり時間がおしておりますので、あまり
いろいろ長くお話しはできませんが、今年度の方針
を少しお話しさせて頂きます。
　齋藤年度のテーマは『友情を深め合い、ロータ
リーを楽しく』です。このテーマ自体は別に目新し
いものではありません。むしろ昔から言われてきた
ことです。しかしそこにこそロータリーライフの基
本があると思っています。
　今年度はRIも地区も会員増強が第一の大目標で
す。それは、言い換えれば会員が大幅に減少してい
るということです。
　当クラブも決して例外ではなく最大時より30人余
も少なくなり、クラブ運営にも支障をきたしかねな
くなってきました。
　現今　会員増強は最優先事項ですが、それはとり
もなおさず退会防止の重要さを表しています。
　いくら新会員が入会しても　楽しくなければすぐ
に退会してしまいます。結局いかに魅力のある楽し

い例会ができるか。またそれによりどれだけ友情の
輪が広げられるか、これが大きな鍵になると思いま
す。
　『楽しい例会』『楽しい委員会活動』等々『楽し
いロータリーライフ』の実践により退会を防止する
とともに、若い会員や女性会員の勧誘を積極的に進
めていきたいと思っています。
　また皆様には、例会の折に新会員が出席した時は
進んで近くに座ってお声掛けをして頂きたいので
す。そうやってある程度お話する仲間が出来ると退
会というところには中々いきません。簡単なことの
ようですが非常に大事なことです。どうかよろしく
行動をお願いします。
　会員増強の話ばかりで恐縮ですが、会員が減少し
続けては『楽しいロータリー』も難しくなって参り
ます。
　会員の皆様それぞれがロータリーの魅力を発信し
て　新会員の入会につなげて頂き、そして友情の輪
が広がっていけば、より楽しいロータリーにつな
がっていくと思います。
　皆様の御協力を心からお願い致します。


